

SAINT-PALAIS

Dédicace de Carole Naulleau chez Amikuz'Echos

Carole Naulleau revient à Saint-Palais avec "Poisson cynique", sorti aux éditions Vents Salés, un roman policier dont l'action se déroule pour partie au Pays basque, et qui a reçu l'éminente préface de Pierre Bellemare.

La romancière, qui cultive la passion du Pays basque, a intégré des dialogues en euskara dans son ouvrage.

Le livre, écrit d'une plume vive et raffinée, tient le lecteur en haleine et l'entraîne dans une intrigue palpitante au cœur des terres basques.

Ainsi, l'illustre Pierre Bellemare a écrit : "[...] Le décor qui environne l'action tout en étant proche doit avoir des aspects étranges. Il doit y avoir de la découverte dans les traditions locales qui viendront égayer le sujet principal". Pari tenu par l'auteure.

Après sa signature à Saint-Palais de "Dernier soleil" sorti en 2013, - Sélection par Biarritz Magazine de la même année - et parrainé par le célèbre ex-international de rugby, Serge Blanco, la romancière, sensible à l'accueil chaleureux que lui avaient réservé les Saint-Palaisiens et qui travaillait déjà à l'écriture de son nouveau roman "Poisson cynique", a décidé de consacrer un chapitre entier à la ville, pour notre plus grand plaisir.

Les habitants deviennent les acteurs, mêlant traditions et passion.

Clin d'œil à Anne Etchegoyen, native du fief.

Carole Naulleau s'est rapprochée des différents services de police et de gendarmerie pour étayer son enquête, réalisant la prouesse d'une intrigue des plus cohérentes.



Carole Naulleau et Philippe Borda.

Accident et découverte morbide vont attiser l'esprit d'enquêtrice de l'héroïne, Meredith, qui épaulée de son ami, Lamarre, gendarme à la retraite, va mener des investigations non sans embûches parallèlement à la Section de Recherche de Bordeaux. La balade policière entraîne le lecteur dans les magnifiques paysages, des Landes au Pays basque et du Cap Ferret à Arcachon.

Pour la romancière : "Outre l'immense honneur que m'a fait M. Pierre Bellemare par l'écrit de sa préface, j'ai été ravie de partager avec lui notre amour des terres de France".

"Chers lecteurs partez à l'aventure !" Pierre Bellemare.

Carole Naulleau dédicacera son ouvrage à la Maison de la Presse "Amikuz'Echos" de Saint-Palais, chez Philippe Borda, samedi 4 juillet de 10h à 12h30 ■



Carole Naulleau et Pierre Bellemare.

AMENDEUX-ONEIX

Venez vous promener en famille en compagnie d'un âne !

Partir en randonnée avec un âne à ses côtés, voilà une proposition originale de balade que propose Peio Guélot.

Déjà créateur de l'ACTE (A Cheval Tous Ensemble) et des sentiers des contrebandiers, jamais à court d'idées, il

veut faire découvrir une autre façon de randonner en compagnie de cet animal attachant, plus méfiant et prudent que bête et têtu comme on le prétend.

Sur les sentiers traversant son domaine de 10 ha, en bordure de Joyeuse, en bas d'Amendeux-Oneix, Peio est prêt à vous accueillir.

Pour des tarifs modiques, il propose des sorties d'une heure, d'une demi-journée ou d'une journée.

Au pas lent de votre compagnon de route, il vous sera possible aussi d'accéder aux chemins environnants dont celui de Saint-Jacques.

Vous aurez le plaisir de faire connaissance, près de chez vous, avec Urta, un descendant de "... l'âne si doux marchant le long des houx..." si cher à Francis Jammes !

Contact : Peio Guélot, téléphone : 06 14 20 22 82, mail : guelot.peio@orange.fr ■

JFG



MÉDIATHÈQUE INTERCOMMUNALE AMIKUZE

Ulysse à la médiathèque : une exposition collective d'élèves



De retour de la guerre de Troie, Ulysse n'a qu'une idée : rejoindre Ithaque, son île, et retrouver son épouse et son fils. Mais la colère des Dieux dressera tant d'aventures sur sa route qu'il lui faudra vingt années pour retrouver les siens.

Ce voyage fabuleux, raconté par un poète aveugle il y a près de 3 000 ans, a fait l'objet d'un travail collaboratif entre la médiathèque et les classes de cycle 3 des écoles publiques d'Etcharry, de Beyrie, de l'école privée Etchecopar (Saint-Palais) et de l'IME Beila Bidia (Luxe-Sumberroute).

Au fil des accueils à la médiathèque, les enfants ont découvert l'itinéraire d'Ulysse dans la Méditerranée et ont suivi ses aventures lues à voix haute. S'appropriant certains épisodes, certains personnages, ils ont travaillé avec leurs enseignants tout au long de l'année afin d'illustrer à leur manière l'Odyssée.

Tous ces travaux donnent lieu à une exposition collective à la médiathèque : la carte géante réalisée par les enfants de Beila Bidia sera entourée de sculptures et de dessins illustrant les aventures les plus saisissantes d'Ulysse, d'un portrait étonnant et original du héros grec, d'une grande maquette en carton de son bateau, et de fiches sur les Dieux de l'Olympe.

De nombreux ouvrages sur l'Odyssée et la mythologie grecque seront en présentation (disponibles au prêt), ainsi qu'un Jeu de l'Oie sur l'Odyssée.

En juillet, venez à la médiathèque partager le fabuleux voyage d'Ulysse ! Du 1^{er} au 31 juillet - Entrée libre.

Notez également que les horaires d'ouverture de la médiathèque restent les mêmes en été, et qu'elle est climatisée ! ■



Travail Temporaire



EMPLOI

L'agence

AXE TRAVAIL TEMPORAIRE

déménage provisoirement au
12 rue du Jeu de Paume (face Ogi Besta)

Tél. 05 59 65 59 99
saintpalais@axett.com

Les horaires restent inchangés :
de 8h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h00